

ARMADOS CON METRALLETAS, varios policias vigilan la sede de la Comisión de las Naciones Unidas para Refugiados en Buenos Aires, donde ayer 12 chilenos, que protestan por las condiciones de vida en Argentina, se apoderaron de 14 rehenes. (AP)



Gestiona la ONU et Asilo de Doce Refugiados Chileros

BUENOS AIRES, 9 de octubre (AFP). — La obtención de un avión para trasladar fuera del país a

trasladar fuera del país a los doce refugiados, que ocupan a quí desde el miércoles la sede del alto comisionado de las Naciones Unidas, se está gestionando, señalaron fuentes diplomáticas.

Once chilenos y un brasileño mantenían esta mañana a 5 de los 14 rehenes que habían capturado al ocupar la sede de ese edificio, ya que habían liberado a ocho empleadas y un hombre que sufrió un ataque de epilepsia.

y un nomore que surrio un ataque de epilepsia.
Voceros de la cancillería señalaron además, que se estaría gestionando la conexión de asilo en facilitado a procesa de los refusiados anomas de los refusiados en contra cont vor de los refugiados ante las máximas autoridades del alto comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados con sede en Ginebra.



comisionado de la ONU para refugiados, en el 1 varios chilenos asilados en Argentina mantienen p sioneros a 9 rehenes. (AP)

OVACIONEL

En Bolivia

El ELN Honrará la Memoria de Ernesto Che Guevara

LA PAZ, Oct. 9 (AFP). — El octavo aniversario de la muerte del Che Guevara fue recordado en Bolivia por el Ejército de Liberación Nacional (ELN), en una acción simbólica, se informó hoy.

se informó hoy.

Se indicó de forma oficial que una bandera del ELN y dos artefactos explosivos fueron retirados por la policía de una de las torres de la emisora estatal de televisión, situada en la zona norte de la ciudad, próxima al aeropuerto.

El ELN fue fundado por el Che, durante su estancia en el país « uando dirigió la guerrilla de Nanchuazu en la que encontró la muerte el 8 de octubre de 1967.

El ELN difundió también comunicados a las agencias internacionales de noticias en los que se indica que "la lucha continúa", convocando al pueblo boliviano para derrocar al régimen militar.

El Ejército de Liberación Nacional no había aparecido pú-

El Ejército de Liberación Nacional no había aparecido pú-

blicamente en los últimos meses en Bolivia.

Los observadores señalan que la acción guerrillera pretende mostrar solamente que el ELN sigue vivo, aunque se le resta, por el momento, significación alguna.